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先 日 、 民 間 の 有 識 者 ら で つ く る 「 日 本 創 成

会 議 」人 口 減 少 問 題 検 討 分 科 会 か ら 、「 消 滅 の

可 能 性 が 高 い 」 ５ ２ ３ 自 治 体 の リ ス ト が 発 表

さ れ た 。 そ の 内 容 は 、 わ が 国 の み な ら ず 、 町

の 将 来 へ も 深 刻 な 問 題 を 投 げ か け た 。 今 後 、

町 で も 少 子 化 ・ 生 産 年 齢 者 の 減 少 ・ 団 塊 世 代

の 高 齢 化 等 が 懸 念 さ れ る 。 こ の 現 実 を 行 政 と

住 民 が き ち ん と 認 識 し 、 協 働 し あ い な が ら 対

応 を 考 え て い く 必 要 が あ る と 考 え る が 、 町 は

ど の よ う に 認 識 し て い る の か 、 町 長 に 問 う 。  


